



Vladimir Putin tiene planeado enviar a Marte los primeros módulos en 2019, como sondas y rovers, para concretar las misiones tripuladas de astronautas.

La URSS tenía muy buenos planes en lo que al espacio se refiere, pero luego de un tiempo, se fueron abandonando dichos planes, sin embargo, el presidente ruso planea retomar las actividades espaciales, por lo que anunció que enviará misiones tripuladas a la Luna y Marte.

Sin embargo, los planes de Putin son algo descabellados, pues estaría compitiendo contra Estados Unidos y empresas privadas como SpaceX, de Elon Musk, que también planean realizar viajes a Marte.

La agencia espacial rusa también planea enviar humanos a los polos de la Luna, ya que creen que ahí podría haber más agua que en otras partes del satélite. Sin embargo, un estudio afirma que el agua de la Luna estaría distribuida por toda su superficie.